

Mein persönlicher „Türöffner“ zum Jahresthema „Für mehr Leben“

Ich kam ins Blaue Kreuz, als ich am Ende war
Auf einmal gab es Menschen, die waren für mich da.
An GOTT konnt' ich nicht glauben.
Dennoch, ich wurd' geliebt
Von IHM und SEINEN Kindern,
wie gut dass es euch gibt

Ich konnte GOTT nicht finden
Musst auf die Suche geh'n
Allmählich wurd es heller.
Im März könnte ich IHN seh'n

Ich bin nun frei geworden,
Kann tragen meine Last
MIT GOTTES großer Gnade.
Mein Herz es kam zur Rast

HERR halt mich fest,
bei DIR bin ich geborgen
Bleib DU in meiner Nähe, egal ,wo ich auch bin.
Ich will singen von DEINER großen Liebe.
Weil DU für uns gestorben bist,
da hat mein Leben Sinn.

Karin vom Blauen Kreuz Meinerzhagen